

La Rentrée des Réseaux et les 15 ans des Tables du Gers Une mobilisation exceptionnelle !



Le label «Les Tables du Gers» rassemble des restaurateurs, traiteurs et producteurs locaux qui s'engagent dans une offre gastronomique authentique, créative et responsable.

- Crédits : CCI 32

La CCI du Gers a organisé, le 15 septembre dernier, une soirée inoubliable qui a marqué les esprits : la Rentrée des Réseaux, couplée à la célébration des 15 ans du label Tables du Gers.

UN TERRITOIRE QUI FAIT RÉSEAU

Dès la première partie de l'événement, à la CCI, la mobilisation a été excep-

tionnelle : 17 clubs et réseaux économiques gersois étaient réunis pour présenter leurs actions, leurs valeurs et leurs opportunités d'adhésion.

Une séquence riche en découvertes et en échanges, qui a permis à près de 200 chefs d'entreprise de se rencontrer, de créer de nouveaux liens et de tisser des synergies. À travers ce rassemblement, la CCI a pleinement joué

son rôle de catalyseur d'énergies, de mise en relation et de fédérateur d'initiatives locales.

UNE CÉLÉBRATION GOURMANDE ET FÉDÉRATRICE

La soirée s'est poursuivie à l'Hôtel de France avec un parcours culinaire inédit, imaginé par 8 chefs Tables du Gers et leurs producteurs, en l'honneur des 15



Près de 200 chefs d'entreprise à la Rentrée des Réseaux - Crédits : CCI 32

ans du label. Au menu : convivialité, découvertes gastronomiques, quizz, échanges entre entrepreneurs et célébration du sens de la solidarité gersoise.

Par l'ampleur de la mobilisation et la qualité des rencontres, cette soirée restera une référence pour les acteurs économiques et gastronomiques du territoire. Elle illustre à la fois la capacité du Gers à jouer collectif et la place centrale de la CCI dans l'animation et la valorisation de ses réseaux.



Les productions locales étaient mises à l'honneur - Crédits : CCI 32